Voici la liste des curieux de Lyon donnée par Goltz dans son Julius Cesar:

Lugduni.

- 1° Franciscus Laurentinus. Dn. Sancti Yrenei (François de Laurencin, prieur de Saint-Irénée.
- 2º Guillelmus Caulius, præfectus Montanarum. (Guillaume du Choul, bailli des montagnes du Dauphiné.)
- 3° Christophorus Neiter, germanus, Patricius augustanus. (Christophe Neiter, allemand. V. plus loin.)
 - 4º Anacletus Tangelosius, canonicus.
- 5º Martinus Ballebertus, canonicus, peut-être en français Vaulbert.
 - 6º Dionysius Equilmontius, canonicus.
 - 7º Joannes Caulius, Guillielmi (f. Jean du Choul, fils de Guillaume).
 - 8º Ludovicus Miracus.
 - 9º Petrus Pitheus.
 - 10º Marcus Vetrianus Maurus. (V. plus loin.)
 - 11° Henricus Gemellus.
 - 12º Scipio Azzone, italus.
- 13° Carolus a Portus, germanus. Ce dernier ne serait-il pas un sieur de la Porte, seigneur de Bertha dont la famille, originaire d'Allemagne, fixée à Lyon, a occupé un certain rang dans l'échevinage?
- « On ne trouve dans ce curieux document de statistique numismatique, dit M. Breghot du Lut dans ses Nouveaux Mélanges (p. 43), ni le célèbre Jean Grolier, ni Gabriel Syméoni. Ils auraient eu le droit d'y figurer si, à l'époque où Goltz était venu à Lyon, ils n'eussent résidé à Paris; aussi sont-ils placés dans l'article concernant cette dernière ville. »

En 1612, 1632 et 1635, un autre savant étranger dont j'ai parlé déjà plus haut, Claude-Fabri de Pereisc, conseiller au Parlement d'Aix, en Provence, et que ses recherches pour ses travaux ont amené trois fois à Lyon, nous a laissé aussi les noms de quelques curieux de Lyon, avec lesquels il a eu des relations d'affection ou d'affaires; mais aucun détail biographique n'accompagne ces noms qu'il a inscrits, les uns après les autres, sur ses grands registres ou carnets auxquels il a donné plus tard le titre : « De